Iserlohner Kreisanzeiger vom 15.03.2018 Letmathe

Nachhaltige Unterstützung der Iserlohner Vereine

Wohnungsgenossenschaft Letmathe-Oestrich spendet insgesamt 6000 Euro an das Caritas-Projekt "Zeitgeschenk"

Letmathe. Nachhaltig Iserlohner Vereine unterstützen, ist das Ziel der Wohnungsgenossenschaft Letmathe-Oestrich. Sie übergibt in einem ersten Schritt eine Spende von insgesamt 6000 Euro an das Projekt "Zeitgeschenk" der Caritas Iserlohn. Aufgeteilt auf eine Gesamtdauer von drei Jahren sollen insgesamt fünf Institutionen mit drei Mal 2000 Euro unterstützt werden.

Bereits in den vergangenen Jahren hatte die Wohnungsgenossenschaft heimische Vereine unterstützt, fünf Mal pro Jahr wurde eine Spende über 3000 Euro übergeben, 2015 schon erstmalig an "Zeitgeschenk". Der erwartete große Ansturm blieb

allerdings aus. Jochen Eikermann, Vorstandsvorsitzender der Wohnungsgenossenschaft, zeigt sich "megativ überrascht" über die fehlende Eigeninitiative. "Eigentlich waren die Spendengelder für spezielle Projekte gedacht", erklärt er. Aufgrund der fehlenden Resonanz entscheidet nun der Vorstand, welche fünf Projekte oder Initiativen begünstigt werden.

Johanna Schwarte, Koordinatorin des mobilen Kinder- und Familien-Hospiz-Dienstes, freut sich über die Unterstützung: "Ein spezielles Vorhaben steht aktuell nicht an, aber die laufenden Kosten müssen gedeckt werden." Zeitgeschenk gibt es seit 2014, die Inanspruchnahme des Dienstes steigt. Im Mittelpunkt des Hospizdienstes stehen sterbende Kinder, Jugendliche und Eltern, die auf ihrem Weg begleitet werden sollen. Ziel der Haupt- und Ehrenamtlichen ist es, den Betroffenen gemeinsame Zeit zu "schenken", um sich menschenwürdig vom Leben verabschieden zu können.

Vier weitere Institutionen wird die Wohnungsgenossenschaft noch benennen. "Aktuell stehen diese noch nicht fest, aber Interessierte, die ihren Verein oder ein Projekt als unterstützenswert erachten, können natürlich auch in Zukunft gerne auf uns zukommen.", so Eikermann. van



Jochen Eikermann von der Wohnungsgenossenschaft Letmathe-Oestrich übergab 6000 Euro an Johanna Schwarte (Caritas-Zeitgeschenk) FOTO: MICHAEL MAY